
令和元年９月定例会 

所管事項質問に係る質問要旨 

 

協議会 発言通告者 ページ 備考 

健康福祉常任委員会協議会 
中林 和江 

井川 晃一 
１ ９月 18 日（水） 

文教生活常任委員会協議会 

山﨑 菊雄 

太田  徹 

森本雄一郎 

２ ９月 19 日(木) 

総務都市創造常任委員会協議会 金子 英生 ３ ９月 20 日(金) 
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健康福祉常任委員会協議会 

 

質問者 質問要旨 

中林 和江 

（日本共産党） 

１ 高齢者の熱中症対策について 

 ⑴ エアコン設置状況と設置支援、補助について 

 ⑵ 市としてのシェルターについて 

２ 障害者の親亡き後の施設について 

３ 無料低額診療について 

４ 介護保険について 

 ⑴ 境界層措置について 

 ⑵ 障害者控除対象者認定証明について 

５ 精神障害者保健福祉手帳について 

６ 国民健康保険について 

 ⑴ 一部負担金減免について 

 ⑵ 特定健診について 

 

井川 晃一 

（ねやがわ未来） 

１ 第８期介護保険事業計画を見据えた介護事業の構築に

ついて 

２ 産業振興における基礎自治体の役割について 
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文教生活常任委員会協議会 

 

質問者 質問要旨 

山﨑 菊雄 

（ねやがわ未来） 

１ 本市における「平成 31 年度（令和元年度）全国学力・

学習状況調査」の結果について 

２ 本市における「平成 30 年度全国体力・運動能力、運動

習慣等調査」の結果について 

３ 本市における「子どもを守る」取組について 

 

太田  徹 

（日本共産党） 

１ 社会教育施設の利用状況 

  総合センターが廃止 エスポアール解体 

  公民館、コミセン、学校等の貸出しの緩和を 

２ エスポアール等の申込みの変更 

  パソコン・スマホがない人はどうする。抽選が 15 日に 

３ 保育所・学童トイレ改修 

  男女別に乾式に 

４ 保育所申込み 

  求職中の取扱い 

５ 図書館 

  漫画の取扱い 本の偏り 

 

森本雄一郎 

（ねやがわ未来） 

１ リラットの今後について 

 



 3 

総務都市創造常任委員会協議会 

 

質問者 質問要旨 

金子 英生 

（ねやがわ未来） 

１ 道路の管理について 

 ⑴ 管理の実態について 

 ⑵ 河川との関係について 

２ 公園の管理について 

 ⑴ 管理の実態について 

 

 


